

イーソードットコム・大谷巖一

物流不動産Biz

チヤンスあり

第10回



査があるからだ。

物流不動産専門に投資しているGLP投資法人は高い想定利回りで進歩している

一口、個人を問わず物流不動産への投資熱が高まっている。Jリートへの投資であったり、私募アソシエイツへの投資などもあり、そのほとん

かにも様々なケースがある。このよきな背景の一つに、定期

預金のままかじり %もないことにあ
る。Jリートなどに
投資三十九億、高い

投資をすれば、高い收益では%を超える配当が手に入る。

の。物流不動産市場に合わせて投資動向について説明する。

現状、分かっている範囲で昨年
から首都圏だけで総延べ床面積85

の轉手も活発化していくので、や過熱気味である。ただし、かつてのバブルのような状況でもない。それが今の物流不動産市場なのだ。個人的な見解として、あと2、3年は活発な投資が続き、市場が崩壊するような問題はないと思っている。最新型の大型物流施設が全倉庫に占める割合が5%程度しかないという調

以降になれば供給過多になる可能性が予想される。一般不動産の場合、特に新ルでは、景気動向などの影響は、相場が大きく上下するが流不動産は、ほとんどない。また約が長期になることが多いので、安定性という意味では一般不動産より優れている。

の資金が流入し、新規建設だけでなく、転売も活発に行われている。ただし、転売の最後には誰かがババを引くところが出てくるのは、投資の常なので、動向には注意が必要だ。

(おおたに・いわかず=イーソードットコム会長)

〔脚註〕

(おおたに・いわがす=イーノー
「ピラニア」)

